
MEHR  
RENTE

Zum 1. Juli 2024 steigen die Renten.
Rentner:innen bekommen dann mehr Geld.

Auch in Zukunft sollen die Renten regelmäßig 
steigen.
Und zwar immer dann, wenn die Löhne 
steigen.

Mehr Fortschritt wagen.

Information in leichter Sprache



Weitere Informationen
	• Wir finden: 

Wer arbeitet, soll auch genug Rente bekommen. 
Deshalb gibt es ab dem 1. Juli 2024 mehr Geld! 
 
Auch in den Jahren 2022 und 2023 sind die Renten schon deutlich 
gestiegen. 
Rentner:innen bekommen seitdem mehr Geld.

	• Früher gab es einen Unterschied zwischen Ost-Deutschland und 
West-Deutschland. 

Aber jetzt sind die Löhne im Osten und Westen fast gleich. 
Deshalb ist jetzt auch die Rente gleich. 
Das ist seit Juli 2023 so.

	• Manche Menschen sind dauerhaft krank. 
Sie können nicht mehr arbeiten. 
Deshalb müssen sie schon früher in Rente gehen. 
Sie bekommen dann Erwerbs-Minderungs-Rente. 
Ab dem Jahr 2024 bekommen auch diese Menschen mehr Geld.

	• Mit den anderen Parteien bereiten wir zurzeit ein Gesetz vor. 
Es heißt Renten-Paket 2. 
Wir möchten, dass das Renten-Niveau gleich bleibt. 
Es soll dauerhaft bei 48 Prozent liegen. 
 
Warum ist das Renten-Niveau so wichtig? 
Wir möchten, dass die Menschen auch in Zukunft eine gute und 
sichere Rente haben.
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